

## RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Meningkatkan Minat Melanjutkan Studi Keperguruan Tinggi Melalui Layanan Informasi Karir Pada Siswa Kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak”. Skripsi Pada Program Studi Dalam Bimbingan Dan Konseling, Institut Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia Pontianak 2016. Pembimbing Utama Eli Trisnowati, M.Pd. Pembimbing Pembantu Novi Wahyu Hidayati, M.Psi.

Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi melalui layanan informasi karir pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak?”. Agar penelitian ini dapat dilaksanakan secara terarah dan terperinci, maka masalah tersebut dijabarkan menjadi sub-sub masalah sebagai berikut : 1). Bagaimanakah Gambaran umum minat melanjutkan studi keperguruan tinggi pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak? 2). Bagaimanakah Pelaksanaan layanan informasi karir untuk meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi pada kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak? 3).Apakah layanan informasi karir dapat meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan Pada siswa Kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak?

Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi melalui layanan informasi karir pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak. Sedangkan tujuan khusus untuk mengetahui penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi dan kejelasan tentang :1). Gambaran umum minat melanjutkan studi keperguruan pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak. 2). Pelaksanaan layanan informasi karir untuk meningkatkan minat pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak. 3). mengetahui layanan informasi karir dapat meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan Pada siswa Kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak ?

Fokus penelitian ini terdiri dari variabel masalah dan variabel tindakan, variabel masalah minat dengan aspek perasaan senang, ketertarikan, perhatian, keterlibatan. Dan variabel tindakan layanan informasi karir dengan aspek perencanaan, pelaksanaan, evaluasi tindak lanjut. Metode dan bentuk yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan (*action research*) bentuk penelitiannya adalah penelitian tindakan bimbingan dan konseling. Subyek penelitian adalah siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara keseluruhan meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi melalui layanan informasi karir pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak tergolong baik dengan kategori 71,75%.

Kesimpulan dan saran yang dikemukakan yaitu 1). Gambaran umum minat melanjutkan studi keperguruan tinggi pada siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak, mengalami perubahan kearah yang

lebih baik dilihat minat siswa sebelum dikategorikan “cukup” dan sesudah dikategorikan baik. 2) Pelaksanaan layanan informasi karir untuk meningkatkan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi pada kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak, berjalan dengan lancar sehingga dikategorikan sangat baik. Hal ini dilihat dari hasil observasi yang telah dilakukan pada saat pelaksanaan layanan informasi karir adanya antusias anggota kelompok dalam mengikuti kegiatan layanan informasi karir meliputi tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, evaluasi, tindak lanjut. 3).Layanan informasi karir dapat minat melanjutkan studi keperguruan tinggi siswa setelah dilaksanakan layanan informasi karir kelas XII Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sompak Kabupaten Landak. Dilihat dari hasil observasi dan angket yang telah dilaksanakan dari siklus I dan siklus II, peningkatan minat melanjutkan studi keperguruan tinggi pada siswa setelah dilaksanakan layanan informasi karir dinilai berhasil “baik”.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan yaitu : 1).Bagi siswa agar dapat selalu mengikuti layanan informasi karir 2). Bagi guru bimbingan dan konseling agar guru bimbingan dan konseling dapat melanjutkan layanan informasi karir tentang minat melanjutkan studi keperguruan tinggi..3).Bagi kepala sekolah Penelitian ini dapat dijadikan sebagai evaluasi dalam pelaksanaan dan pengelolaan bimbingan dan konseling khususnya memfasilitasi siswa terkait dengan melanjutkan studi keperguruan tinggi, agar siswa mempunyai tujuan kedepanya.